

# 4年生 ～1学期～

## 運動会

子どもたちは、練習の成果を発揮して、素晴らしい演技を披露していました。この運動会で、「仲間と力を合わせて競技を行っていくこと」、「自分で走り方を工夫して速く走るために考えたこと」、「よさこいの踊りをカッコよく見せるにはどう踊ったらいいかなど考えたこと」など、たくさんのことを経験することができました。



## 風車博物館見学

6月30日(水)に「スヘルメルホールン風車博物館」へ校外学習に行きました。子どもたちは、近くで見る大迫力の歯車の動きに興味津々でした。重たい歯車を回す重労働にも関わらず、なぜか子どもたちに、大人気で何度も何度も繰り返していました。



## 運河ランチ

学校の運河沿いのテラスで、みんなで久しぶりの外でのランチをしました。暑すぎず寒すぎず丁度よい気候でとても気持ちよかったです。みんなで楽しく久しぶりの外でのランチを楽しみました。



## お別れ会

事前に学級会で役割を決めて司会や遊び・プレゼントわたしなどを担当し、みんなで楽しむことができました。お別れする相手に喜んでもらおうとみんなで協力してがんばりました。